

# Erst bei der Siegerehrung Titel realisiert

## Mindenerin Cathrin Terlutter wird in Bayern Deutsche Meisterin im 3-D-Bogenschießen

**Minden** (mt/kub). Sie konnte es nach Schießende kaum glauben, so weit vorn gelandet zu sein: Erst als die offiziellen Ergebnislisten ausgehängt wurden und bei der Siegerehrung realisierte Cathrin Terlutter von den Mindener Bogenschützen, dass sie bei den Deutschen Meisterschaften im 3-D-Bogenschießen bei den Damen mit dem Blankbogen Platz 1 belegt hatte und Deutsche Meisterin geworden war.

**Für zwei weitere Deutsche Meisterschaften qualifiziert**

In Ballhausen in Bayern wurden die Titelkämpfe ausgetragen. Am ersten Tag wurde auf 28 3-D-Kunststoffziele eine Drei-Pfeile-Runde geschossen. Die Entfernungen zu den Zielen waren nicht bekannt und mussten geschätzt werden. Der erste Pfeil, der von den drei möglichen Pfeilen trifft, wurde gewertet. Am zweiten Tag wurde ebenfalls auf 28 Ziele mit nicht bekannter Entfernung geschossen, wobei nur ein Pfeil geschossen werden durfte. Hier galt also „hopp oder topp“.

Von den Mindener Bogenschützen hatten sich drei Aktive qualifiziert und

nahmen teil, außer Cathrin Terlutter als Deutsche Damen-Meisterin mit dem Blankbogen noch in der Damenklasse U50 mit dem Jagdbogen Heike Wachsmuth, die den 12. Platz belegte, und bei den Herren mit dem Recurvebogen Fabio Duarte als Achter.

Cathrin Terlutter ist 32 Jahre alt und betreibt den Bogensport intensiv mit Leistungsanspruch seit zwei Jahren. Begonnen hat sie in Bad Oeynhausen und ist seit Juli bei den Mindener Bogenschützen. Die DM 3-D in

Ballhausen hat sie mit einem Vorsprung von 17 Ring zur Zweitplatzierten gewonnen. In den letzten beiden Jahren war Terlutter bereits Bezirks-

meisterin, konnte 2016 nicht an den Landesmeisterschaften teilnehmen und hat ihre Qualifikation bei den Landesmeisterschaften in Hessen erreicht.

Terlutter hat sich noch für zwei weitere Deutsche Meisterschaften qualifiziert: Einmal für die DM nach World Archery Runde für Bögen ohne Visier am kommenden Samstag und Sonntag im nahen Hüllhorst-Oberbauerschaft (vier Entfernungen auf Scheiben von 50 bis 20 Meter Entfernung mit insgesamt 144 Pfeilen) sowie am 24./25. September für die DM Feld/Wald in Heck.

Bei beiden Meisterschaften hat sie gute Chancen weit vorn zu landen.



Bären, Wildschweine, Kaninchen oder Erdmännchen aus Kunststoff waren in Feld und Wald die Ziele bei der 3-D-DM. Foto: FC Ballhausen/pr



Cathrin Terlutter (Mitte) bei der Siegerehrung. Foto: pr